

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

- 10066** *Real Decreto 691/2018, de 22 de junio, por el que se destina a los Magistrados que se relaciona, como consecuencia del concurso resuelto por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 326, 327, 329, 330, 332, 333, 334, 602 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y del Reglamento 2/2011, de 28 de abril, de la Carrera Judicial, Real Decreto 902/2017, de 13 de octubre, de creación de Juzgados y plazas judiciales, y Orden del Ministerio de Justicia de 22 de diciembre, de entrada en funcionamiento de los mismos, por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 14 junio de 2018, y como consecuencia del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» el día 8 de mayo de 2018, corrección de errores del día 9 de mayo del mismo año,

DISPONGO:

Diez. Don Luis Aurelio Sanz Acosta, magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Cáceres, correspondiente al orden civil, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 26 de Madrid.

Once. Doña Maite Alejandro Aranzamendi, magistrada, que sirve el Juzgado de lo Social número 4 de Pamplona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco.

Doce. Doña Blanca Ester Díez García, magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 3 de León, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Instrucción número 2 de Marbella.

Trece. Doña María del Carmen Suárez Vázquez, magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 12 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Instrucción número 26 de Barcelona.

Catorce. Doña Silvia Ventura Mas, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 40 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 59 de Barcelona, de nueva creación.

Quince. Doña María Ángeles González González, magistrada, que sirve el Juzgado de lo Contencioso-administrativo número 5 de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Social número 4 de Palma.

Dieciséis. Doña María Belén Verdyguer Duo, magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 28 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Penal número 2 de Madrid, de ejecuciones penales.

Diecisiete. Doña Fátima Blanca de la Cruz Mera, magistrada, con destino en la Sala de lo Contencioso-administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Sala de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Nacional.

Dieciocho. Don Hugo Novales Bilbao, magistrado, que sirve el Juzgado de lo Mercantil número 1 de Girona, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Instrucción número 4 de Barcelona.

Diecinueve. Don Eduardo Carrión Matamoros, magistrado, que sirve el Juzgado de lo Contencioso-administrativo número 1 de Logroño, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Contencioso-administrativo número 1 de Soria.

Veinte. Don Rafael Ruiz de la Cuesta Muñoz, magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 5 de Pamplona, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 7 de Pamplona, conocimiento de manera exclusiva y excluyente de la materia relativa a las condiciones generales incluidas en contratos de financiación con garantías reales inmobiliarias cuyo prestatario sea una persona física.

Veintiuno. Don Manuel Ponte Fernández, magistrado, que sirve el Juzgado Central de lo Contencioso-administrativo número 11, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, plaza reservada a magistrado/a especialista.

Veintidós. Doña María de los Reyes Vila Pariente, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 4 de Jerez de la Frontera, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 29 de Sevilla, conocimiento de manera exclusiva y excluyente de la materia relativa a las condiciones generales incluidas en contratos de financiación con garantías reales inmobiliarias cuyo prestatario sea una persona física, de nueva creación.

Veintitrés. Don Antonio Antón y Abajo, magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 1 de Alcalá de Henares, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Madrid, correspondiente al orden penal, mientras su titular don Miguel Ángel Encinar del Pozo se encuentre en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial.

Veinticuatro. Doña María Jesús López Chacón, magistrada, que sirve el Juzgado de Violencia sobre la mujer número 1 de Arganda del Rey, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Violencia sobre la mujer número 1 de Madrid.